

PERIÓDICO PARA TODOS

En quince céntimos
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
—Quince céntimos semanales—
—Número suelto, cinco céntimos—
—Trimestre, 3 pesetas, en los pueblos donde no tengamos correspondientes—
—Anuncios y comunicados—
—a precios convencionales—
—No se devuelven originales—
—aunque no se publiquen—
—Redacción y Administración—
—Colón 11 y Barza 24—

Tres ediciones diarias

Tirada diaria: 9.000 ejemplares

15 cént. semanales

Regalamos MIL PESETAS a quien demuestre que en Alicante ó su provincia, existe algún diario que tenga más circulación que el nuestro

Miércoles 9 Julio 1913

Comento diario

La sociedad «Tiro de Pichón» obsequió a la infanta Isabel con un regalo, organizando una tirada extraordinaria en honor de la augusta dama.

Hace cosa de una semana, decía en esta misma sección que la sociedad «Tiro de Pichón» estaba exhausta de fondos. Según una comunicación que el presidente de la citada sociedad dirigió al alcalde, con motivo de la celebración de fiestas en esta.

La conducta observada ahora, en el pasado viaje de la infanta Isabel, por la sociedad «Tiro de Pichón» se presta a suponer dos cosas de las que la prensa alicantina se debiera de ocupar de ellas. La primera es la que la sociedad «Tiro de Pichón» no tenía dinero cuando el alcalde de esta capital le requirió para que con su ayuda se celebraran las fiestas, y ahora ya tiene?

Si es así, esta sociedad debe avisar a la alcaldía para que su nombre figure en las listas de los donantes con destino a las fiestas de Agosto, obrando de esta manera, demostrará el aristocrático edificio de la avenida de Loring que en él no corren aires alicantinistas.

La segunda cuestión es esta: ¿Si la sociedad «Tiro de Pichón» ha tenido siempre dinero porque se ha negado a coadyuvar al arribamiento de las próximas fiestas, siendo así que hasta los pequeños industriales han cooperado, para que de Alicante no se diga que es un país muerto?

En vista de lo hecho por la sociedad «Tiro de Pichón» se impone esto: encomendar su pasada conducta, con respecto a las fiestas de Agosto ó inscribir la real sociedad «Tiro de Pichón» en otra capital que no sea la nuestra.

JUAN CARRANZA

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos.
Horas de consulta: De 11 a 1 y de 3 a 5.
San Fernando letra E. 1.º

Malas determinaciones

Con el fin único de indagar y ver en el estado de Sanidad y seguridad que se encuentra el Manicomio de Elia, han sido varias las veces que se ha perseguido en dicho sitio, nuestro activo redactor el «Diablo Lepiz».

Por lo tanto han sido todas las tentativas que por inspeccionar aquello ha realizado el «Diablo», pues una y otra vez se le han cerrado las puertas, y cerradas para él siguen, sin atender a razones ni a requerimientos de ninguna especie ni clase; más como tenemos verdadero empeño en que nuestro querido compañero no entre en aquella casa, para que con su leal entender no ponga al comente de su estado, malo ó bueno, hemos de llamar la atención del señor Presidente de la Diputación, para que tome de una vez cartas el asunto y vea de abrir esas puertas, a él que tiene una sagrada misión que cumplir. Si con esto creen que ha de dejar en su empeño nuestro digno representante en Elia, equívocadas andan las autoridades, y mucho más cuando más cerrojos se pongan en las puertas del edificio de los dementes, pues no somos nosotros de aquellos que dejan un deber por los obstáculos que a su cumplimiento se opongan.

Si el Manicomio reuniese debidas condiciones, a que opositor con mil achaques a que sea visitado.

Mala es la determinación tomada con algunos de nuestros correspondientes; los edificios que paga el pueblo han de tener sus puertas abiertas, a los que llevando la representación de la vez popular van allí a inspeccionar, para luego, con la imparcialidad debida, hacer saber el estado en que encuentran los establecimientos, al mismo que los sostiene con el pago de impuestos y gastos.

Y junto por ahora.

Vermouth Español

Tomad el vermouth Español, como el dulce de Mayner, Pils y Sagrafina que es la mejor marca nacional. Casas en Reus y Villafraanca del Panadés. Representante en Alicante, Manuel Rico, Delfinas 15-2.º.

Intereses locales

LA MENDICIDAD

El «Diario de Alicante» en su número correspondiente te al día 9 de junio último, dedi. ó un artículo de fondo encabezado como «La mendicidad» a censurar, no con toda la razón debida, a las autoridades de la Junta provincial de protección a la infancia y represión de la mendicidad, por su gran inoperancia y falta de celo en la adopción de medidas encomendadas a evitar la mendicidad callejera, desarrollada hoy en Alicante como jamás lo estuvo.

Ni un solo de los periódicos locales, debimos dejar pasar la ocasión que se nos presentaba de secundar al de la calle de San Fernando para apoyar un protesto hasta ver desaparecer de las calles de la capital, esas manadas de pedregales atropados de todas clases, que tan bajo poseen el buen nombre de esta ciudad que tiene la pretensión de ser una de las privilegiadas de España.

Nuestros periódicos locales el fume propósito de ocuparnos extensamente del asunto, por que que bien lo merece, y si hasta hoy no lo haíamos hecho, es porque hemos querido pastorear con bien de cuando en cuando pudieramos necesitar para ilustrar la opinión de nuestros lectores, a fin de que puedan explicarse por qué cuando en todas partes han desaparecido los pobres de la vía pública, aquí los tenemos en gran copia.

Siendo gobernador de esta provincia D. Rufino Barón, allá a principios de

1911, pidió el Gobierno a todas las Juntas de protección a la infancia y represión a la mendicidad un estudio sobre «La causa del desarrollo de la mendicidad local y ambulante, y las medidas que se creyaran oportunas para ponerla a extinguir».

Creó el Sr. Barón, presidente de aquella Junta que nadie como el vocal de la misma, secretario general de la Asociación Alicantina de cerería y presidentes de la sección 3.ª de mendicidad de la mencionada Junta, Sr. Espi, podía encargarse de llevar el trabajo pedido por el Gobierno, y encargó a dicho señor que lo realizara. Aceptado por el Sr. Espi este honoroso encargo, quedó cumplido tan a satisfacción de todos, que en este periódico como en toda la prensa local, hubimos de dedicarle muy cumplidos y merecidos elogios.

Fuese por que en el trabajo de referencia, se propusieron medidas que coincidieran con las que presentaban las demás Juntas provinciales, ó fuese por que pareciera mejor lo en él propuesto al señor ministro de la Gobernación, el resultado fue, que con fecha 8 de Junio del pasado año de 1912, apareció en la «Gaceta» de Madrid una Real orden que parece colocaba del trabajo realizado por esta Junta, prohibiendo terminantemente la mendicidad en las calles, encareciendo la necesidad de que nadie socorriera en la vía pública a los demandantes de este tipo.

Y sucedió, lo que no es nuevo en España, que el señor gobernador ordenó a todos los pueblos de la provincia, el cumplimiento de la Real orden; que por efecto de dicha prohibición los mendigos expulsados de los pueblos, fueron reconcentrándose en la capital, y como en ésta en vez de prohibirse el ejercicio de la mendicidad, según estaba mandado y como otras veces se había hecho, poniendo a cada uno camino de su pueblo respectivo, ya que otra cosa no pudiera hacerse de momento, por el contrario se les acogió y se les socorrió, claro está, aquí venían y vivían todos y aquí se quedaban y aquí estarán hasta saber Dios cuando.

«Pero, por qué se preguntará—no se cumple en la Capital esa Real orden que se obliga a practicar en los pueblos»

«¡Ah! La Capital!... hombre, no vamos a ser lo mismo; que en el Campello, ponga por pueblo».

En los pueblos, reciben los alcaldes las órdenes terminantes energías, del señor Gobernador, por medio del «Boletín Oficial» y si es preciso por comunicación directamente dirigida al que dejó de hacer lo que en el Boletín se dispuso; y al alcalde le roían y donde recoger los pobres habilita local para ello, como la escuela en Alcoy (dando un ejemplo muy digno de imitación, como más tarde veremos), ó los llevan carretera adelante a otros puntos distantes, y listos; pero aquí como no tenemos de nada ni de ellos, ni como a veces de hacer lo necesario para ello, espero somer, en cambio, más humanitario no queremos que se mueran por hambre y los dejemos que se mueran por sus respetos, que se feticionan al transcurso, que no dejan vivir a la tierra, que molestan al vecino é incomodan al forastero, que protesta indignado cuando en su pueblo le obligan a pagar para recoger a los pobres de la vía pública, y en la Capital no le dan un par de céntimos en la calle, ni en el caso, ni en parte alguna.

(Continúa)

PASTOR, cirujano-dentista

Clinica especial de enfermedades de la boca.
Se construyen aparatos perfectos en oro y caucho, desde los precios más económicos a los más elevados.
Alameda 6, prel. (antes Princesa)

Se compran

brillantes, diamantes, oro, plata, alhajas antiguas y modernas a mejores precios que nadie.—Avisando, se pasa a domicilio.—Parroquia, núm. 54.

ROYAL es el mejor chocolate que haya en el mundo.
De venta en todos los Establecimientos de Ultramarino y Confiterías.

CURIOSIDADES

Plantas con ojos

Un profesor de Botánica del Instituto de Graz, ha comprobado que las células epidérmicas de algunas plantas forman espejos cóncavos, análogos a las focetas del ojo de un insecto.

Estas focetas son muy numerosas en los insectos; se cuentan 4.000 en la mosca y 17.000 en algunas mariposas.

Por medio de un aparato especial, el sabio ha logrado a fotografiar las células epidérmicas de algunas plantas, habiendo obtenido en los clichés imágenes microscópicas de objetos situados a diferentes distancias. El experimento especialmente se realizó sobre las hojas de arce uticómoro y acanto del Perú.

Deduce en consecuencia el profesor, que muchas plantas están dotadas de vista, pero sin visión, a pesar de todo no es consciente.

Profesora en partos

Doña Mercedes Samped Requero, Torrijos, 96, Alicante.

CULTURA

En cumplimiento de lo ordenado en el artículo 24 del Real Decreto de 5 de Mayo último, que no solo tiene a llevar en su fianza por causas más pedagógicas, sino que pretende también atraer a la escuela a las familias y al público en general para que todos se interesen en la educación del pueblo, que no puede ser eficaz si no es obra de todos, las Escuelas Nacionales de niñas y niños establecidas en la Plaza de Ramírez, celebran exposición de los días 10 al 13 del presente mes y horas de 11 a 12 de la mañana y 4 a 6 de la tarde los días laborales, y el domingo de 11 a 1 y de 5 a 6.

Los maestros de las citadas escuelas, verán con gusto que dicha exposición fuera visitada por las autoridades, Prensa y público en general, que creemos no defraudarán los deseos de dichos maestros.

Nosotros prometemos nuestra asistencia y ya nos ocuparemos detenidamente de dicha exposición.

Organización Obrera

La Usisk (Murcia) —Los obreros de la mina «Mendicoria» han reclamado que se suprima el sistema de pagarles en valores.

Como el patrono se ha negado a ello, 120 obreros se han declarado en huelga.

La indignación es general entre las gentes extrañas a estas luchas, pues no hay más que justificar un odioso sistema de pago, que envuelve una explotación del salario.

Alicante.—Las sociedades obreras de m.º de la calle de San Fernando están organizando un mitin de protesta contra la actual guerra de Marruecos.

Medina del Campo.—Los abuelos han conseguido que la jornada máxima durante el invierno sea de ocho horas y desde el día 1.º de Julio se celebró un mitin por parte de la población y dos pesetas de aumento cuando hayan de hacer noche fuera de casa.

Barcelona.—Los patronos de los cafés y restaurantes Suizo, Maison Dorée, Palais hotel, Fonda Llobregat y otros han firmado las bases para la solución de la huelga de los camareros cocineros.
Se han negado en cambio, a aceptarlas.

DESPEDIDA

A las diez horas del día de hoy ha marchado el ex Gobernador Civil de esta plaza D. Luis García Alfonso.

A despedirlo acudió a la estación un gentío inmenso de la más selecta de Alicante, concurriendo también no obstante lo intempestiva de la hora un buen número de distinguidas señoras de la localidad, no publica los nombres de las asistentes por no incurrir en omisiones.

Al arrancar el tren, se dió un viva al «Gobernador honorario» que fué cercado por las personas que allí habían y que ocupaban todo el andén, encontrándose entre ellas para más honor de D. Luis, personas de todos los matices políticos incluso republicanos. Este viva fué contestado por el Sr. García Alfonso con otro para Alicante. Una salva nutrida de aplausos le fué también tributada a dicho señor.

El pueblo alicantino ha demostrado una vez más saber apreciar a los hombres que saben corresponder con ellos cuando llega la ocasión.

EDUARDO FERNANDEZ.

ARREIS.

La Voz Primitiva
BIOSIA
Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos a domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas bases.
En Alicante: Zaragoza, 5.
En Madrid: Puerta Atocha, 8.

Año III - Núm. 725 - 3.ª Edición
TRES EDICIONES DIARIAS
Diario de la tarde, independiente y de cultura popular

El primer botijo

Hoy ha llegado en nuestra capital el primer tren botijo de la temporada veraniega.

En validos sean los ecofrados maridillos y cjalá que su estancia entre nosotros les sea agradable, pues nuestro sol rubicante, nuestra brisa mediterránea, nuestras palmeras y nuestro cielo diáfano, harán lo que puedan por no atropellar la belleza de este rincón de España, ya que el municipio se preocupa poco de hoc río.

Si observan alguna deficiencia municipal los frateros, les rogamos que cierren los ojos y que piensen en el refrán de que las habas se cuecen en todas partes.

Esto, Alicante, está un poquito descuido, pero como ello depende de la mala administración de nuestros municipios, no es cosa que lo peguen justos por pecadores, ni midan por el mismo resero a todos los alicantinos, ya que el pueblo, bastante trabajo tiene con soportar a sus administradores.

Y ahora, menos mal que durante el corto tiempo que el señor Mandado ha ocupado la Alcaldía, ha ordenado el arreglo de varias calles, que, si no del todo bien, han quedado, con la grave, un poco pasables (y viene muy a pelo esta última palabra).

No pregunten los frateros, por la estúpida de Canalejas, porque no podríamos contestar, y la vergüenza sonaría a nuestros rostros.

Miron, callen y diviértanse lo que puedan. Es una réplica que creamos stande rán.

Y como este artículo solo tenía por objeto señalar a los que hoy han llegado a Alicante, y nos hemos ido por otros caminos, hacemos punto y repetimos nuestra bien venida a los simpáticos botijeros.

Gran barato

de carnes

Por cuenta del Marchante

Se vende en las casetas números 1 y 3, 52 y 54, 35 y 38, donde se hallan los carretes anunciadores.

PRECIOS.—Carnes de vaca de 1.ª sin hueso a 2'40 pesetas kilo.

Id. de id. 2.ª sin hueso a 2 pesetas kilo.

Id. de id. 1.ª con hueso a 1'60 pesetas kilo.

De faja y costilla a 1 peseta kilo.

VERSOS

CANTARES

Ay tu no sabes qué triste
adivinar tu olvido,
y que tu cariño muere
porque nace otro cariño.

Junto a una roca muy grande
nacó una flor muy pequeña,
junto a un amor como el mío
el tuyo se nota apenas.

Es tu cariño, serrano,
como la flor del almendro,
que se marchita y deshoja
apenas la muere el viento.

NARCISO DÍAZ DE ESCOBAR

Liquidación de calzado

A precios baratinimos, se vende Estantería, Caja de caudales, incombustible y un gran cristal para escaparates.
Plaza del Teatro, 7, Zapatería.

Clinica del

Dr. Manuel Iriarte

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIZ

Antiguos alumnos de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Higuera, de Madrid y Fargas, de Barcelona.
Consulta: de 11 a 2, todos los días.
San Fernando, 34, prel. archa. Alicante.

CRONIQUELLA

Para Francisco Castelló Fayos.

Vamos con un rugir, rugido rufi y también vamos con una pregunta acaso loca; esto no es extraño, que los que tenemos a un poco de artistas y un mucho de espiritistas, estamos más cercanos al manicomio que a otro sitio; guiado por lo mío hablo, que algo de loco tiene a que vive de ilusiones, alargando el cuello hacia adelante, para pretender ver un porvenir de color de rosa, que ¡ay! acaso y sin acaso, tal vez sea más negro que el hollín. Tal vez sería mejor volver el cuello atrás, y volver sobre mis pasos, cambiar de camino.

¿La pregunta? Ahora mismo; fácil te ha de resultar la respuesta, si es que quieres responder a mi lamentación.
¿Que es la infame calvicie y lo que han de calumniar los hombres? (Por que, querido Fayos, te tienen envidia las calvicies).

E tus son mis milis preguntas; otras serán y muy buenas tus respuestas; tu plenas muchas, y de tus pensamientos, es por realidad completa.

Dime tú luego que te hablo sobre algo, y mi pluma correrá al espejo replicativo de lo que quieras.

Tu también, puede que te preguntes al leer estos versos que demonios vienen ahora estas preguntas?
—No vienen a «demonio» de nada; son caprichos tontos, del que abra los ojos para ver delante el color de una rosa, y nada ver tal vez sea lo que haya delante de mi mirar, el color del hollín.

ANTONIO ZARAGOZA RUIZ

Para los pobres

Un señor cuyo nombre ignoramos, nos ha entregado cincuenta pesetas para que las distribuyamos entre las familias más necesitadas de esta capital.

Este caritativo caballero nos ruega que el reparto se haga con arreglo a los dictados de nuestra conciencia, sin publicar los nombres de las familias socorridas, pues no necesita comprobantes ni guiso del reparto, porque según nos manifiesta tiene la íntima convicción de que el dinero que se nos entrega sabemos distribuirlo perfectamente.

Nosotros agradecemos la confianza que nuestra conducta inspira a dicho señor, pero como las cuentas las queremos siempre bien claras, tomaremos nota de las familias socorridas, para en cualquier momento ponerla a disposición de quien nos ha confiado el reparto o de las personas que lo representen.

Gran Zapatería

MANUEL SEGURA (EL MADRILEÑO) Calzado a la medida, económico y de lujo. Mayor, 45.

NOTICIAS

Las tinturas que hasta hoy se conocían para evitar las canas, manchaban la piel y una gota que creyese en la ropa, ya no era posible quitar su mancha. Con EL PILUHOL han desaparecido estos inconvenientes, y no solamente se recupera el color primitivo del cabello con mayor limpieza sino que a la vez, lo suaviza y el dá finza. Precio del frasco 3 pesetas. Depósito en Alicante, droguería de R. Romero.

Han salido para sus posesiones de San Vicente, las distinguidas y bellísimas señoritas Irene y Concha Carbonell, acompañadas por sus padres.

VENTA Y COMPRA.—De muebles usados a precios sin competencia.—Zaragoza, 2, bajo.

Se han nombrado maestros de Benisnís a don José J. Jiménez y de Elche a don Marcelino Picó.

SE VENDEN.—Terrenos para edificar casas, huertos ó chalets, a continuación de la calle Mayor y calle de Pi Margall. Razón: Calle Mayor, núm. 23, San Vicente.

Se encuentra restablecido de la dolencia que sufría, el director de «Eco de Levante» don Abelardo L. Teruel.

GRAN CAFE ESPAÑOL.—De Enrique Lissitana, café exquisito, licores y helados. Los jueves y domingos grandes conciertos por el quinteto Roger-Sánchez.

Nuestro estimado compañero en la Prensa local D. Rafael March Calatayud, ha sido nombrado representante de la importante casa cosechera, almacenista y exportadora de vinos y de coñac, de Antonio Sánchez Romate, de Jerez de la Frontera.

Felicitemos al amigo March por el nombramiento, como también a la casa Sánchez Romate que verá ampliado su negocio en esta plaza dada la actividad y amor al trabajo de su representante.

FERRETERÍA, Quincalla y Bateria de Cocina de Agustín Mora. Mayor, 39 y San Nicolás, 1.

Se encuentra en Alicante el excelente tenor Eliseo Morelló Masini, que ha venido de Madrid, después de celebrar en dicha capital un brillante concierto en el Circolo de Bellas Artes, patrocinado por los maestros B. elon y Serrano.

SE NECESITAN.—Oficiales de modistas.—Concepción, 21 2.º.

En la hacienda, ha sido pedida la mano de la simpática y encantadora señorita Petra García, para nuestro distinguido amigo, de aquella localidad, D. Rafael Juan Parodi.

La boda se celebrará en el próximo mes de Agosto, y por adelantado deseamos a los novios una felicísima luna de miel.

MODISTA.—Enseñanza completa en costura, confeccionar y coser toda clase de vestidos de señora y niñas. Precios económicos. Bailén 12, primero.

Los alcaldes que a continuación se relacionan, participan a la Tesorería de Hacienda de esta provincia, haber decretado los nombramientos de agentes ejecutivos siguientes:

El de Altea, nombrar para el reparto de utilidades a D. Antonio Borré Martínez.

El de Castellón de Castells, para consumos y arbitrios extraordinarios a D. Pascual Montesinos Escuder.

El de Campello, para utilidades a don Juan Antonio Botella Moreno.

El de Llíbar, nombrar recaudador y agente ejecutivo para utilidades a don Eusebio Maltés Cortés. El de Alifan del Pi, para utilidades a D. Juan Bautista Mut Ballester. El de Tárbona, nombrar agente ejecutivo para utilidades a D. Bartolomé Vicente Azorín.

OPOSICIONES A HACIENDA.—40 plazas de 2.000 pesetas anuales, convocadas en la «Gaceta» del 28 de Mayo, para celebrarse en 1.º de Noviembre próximo. Escribir con sello a D. Francisco A. Orango, Calderón de la Barca 17 2.º Alicante.

El arrendatario de contribuciones, de esta provincia, ha decretado las cesantías y nombramientos siguientes: dejar sin efecto, al nombramiento de auxiliar para zona de Jijona, Casimiro Albert Juan, por fallecimiento del mixto, nombrando para sustituirle a don José Albert Juan.

Declarando cesante al auxiliar de la zona de Alcoy, don Angel Pérez García, y nombrando auxiliares para la de Novelda a don Francisco Segura Carbonell, y don Vicente Navarro Pastor, y para la de Denia a don Francisco Mira Gantó, y don Emilio Moscardó Payá.

CARIDAD.—La implora una familia, de la que se encuentra gravemente enferma la madre. Domicilio: Jerusalén 38.

Ha llegado a Alicante parte de la compañía del primer actor Emilio Duval, que va de actuar en el Teatro de la Plaza de Toros.

MODISTA.—Se ofrece para coser en casas particulares toda clase de ropa para señoras y niños.—Razón: Concepción 4. 2.º

Por la sociedad obrera de Novelda «La Emancipación» se ha enviado a este Gobierno civil las cuentas del primer semestre de dicha sociedad y el extracto de los acuerdos tomados en la última junta general.

PARTOS.—Josefa Grau Santacreu profesora en partos.—Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vicente 61, Alicante.

Ha fundado en nuestro puerto el cañonero de guerra español «Temerario».

Se ha posesionado de su destino de oficial 1.º en la Intervención de Hacienda de esta provincia, D. Alberto Aparicio y Hurtado de Mendoza.

El «Boletín Oficial» de ayer inserta la convocatoria de las oposiciones para cubrir cuatro plazas de médicos supernumerarios de la Beneficencia provincial, según ya en su día.

Componen el tribunal, el presidente y diputado-director de Hospital provincial señor Pérez Mirate, y actuarán como vocales los facultativos don Silvio Escalzo y don Vicente Nogueroles, como médicos de número de la Beneficencia provincial, y los señores don Federico Fajardo, don Vicente Seguí, don Juan Sebastián y don Ricardo Ayala, médicos de la Beneficencia municipal.

Las solicitudes pueden presentarse en la Diputación durante plazo de treinta días.

Hoy celebrará junta general la sociedad de bañiles denominada «La Constructora».

Ha sido autorizado D. José Corbí, teniente coronel de artillería para poder trasladar desde la finca, llamada «Pez», del término de Castellón, al cementerio del pueblo de Ibi, el cadáver de su hijo José Corbí Abad, de trece años, fallecido a las cuatro de la madrugada de hoy.

Organizado por la Agrupación socialista de esta capital, se verificará el próximo domingo un mitin para protestar contra la guerra en Marruecos.

El próximo domingo hará su debut en la vecina capital de Murcia, la cuadrilla de «Niños Alicante» en la que figuran como matadores los valientes diestros Rafael Fuentes y José María Serrano.

Le deseamos un gran éxito a tan imponente cuadrilla.

Ha fallecido la madre del presidente del Montepío provincial Mercantil, don Joaquín J. Robles.

Ya han sido fijadas en los sitios de costumbre las tres anunciaciones de la nevillada que ha de celebrarse en nuestra plaza el día 20 del actual, y en la que se toquetarán seis toros «fabricación» de la tamble vacada de Mura. los valientes diestros «Corcito» Gaspar Esquerdo y el nuevo portento «Alcalareño».

LEONERIA MODELO

de Francisco Durá, San Nicolás 14.—En este acreditado Establecimiento se expone leche de vaca y cabra ordeñada a presencia del comprador. También se sirve a domicilio. Se garantiza su pureza.

Notas de Marruecos

De Alcázar

Madrid.—El ministro de la guerra ha recibido de Alcázar el siguiente despacho oficial:

«A las cuatro de la mañana de hoy ha sido atacada la población y campamento de Alcázar por numerosos contingentes moros.

»En vista de ello, dispuse que el escuadrón del grupo de Larache efectuase un reconocimiento por el sudeste del pueblo, para conocer el número y situación del enemigo, a fin de poder disponer de la salida de columnas.

»El escuadrón, debido a la poca claridad del día y a las huertas y chuambas no pudo darse exacta cuenta del número enemigo, con el cual hubo de trabar empeñado combate, viéndose obligado a castigar en condiciones desventajosas, rechazándole no obstante valientemente en la mayor parte hacia el aduar de Tarra, sobre el río Lucus.

Al mismo tiempo salieron dos columnas, una de ellas mandada por el teniente coronel de Saboya, la cual después de rodear el pueblo siguió al aduar de Tarra, donde el numerosísimo enemigo se halla reunido vadeando el Lucus.

»Otra columna a mis órdenes dirigióse al aduar de Haila, próximo al morabito de Sidi Embark, continuando su marcha de avance y desalojando al enemigo de todas las posiciones, hasta llegar a vista del aduar Sniac-al-Hama, donde se hizo fuerte tomándolo después de mucho fuego y el eficaz apoyo de la artillería.

»Y otra columna, desde las alturas dominantes sobre el río Lucus, una vez desalojado el enemigo de todas las posiciones, persiguiólo dispersándolo a cañonazos.

»Expugnóse la retirada a las cuatro de la tarde con orden y sin hostilidades.

»Mientras ambas columnas batían al enemigo, su numeroso contingente verificó un violento ataque al campamento por su frente norte, en cuya defensa intervino el batallón de la Reina ya llegada la noche, consiguiendo rechazar y dispersar completamente al enemigo, poniéndole en desordenada fuga.»

Mas combates

Tetuán.—De cuatro a siete y media de la mañana, sostuvo un rudo combate con los moros de Benider, un convoy que iba a Lauda.

El combate se reanudó por la tarde en que algunos grupos de moros atacaron la ciudad, siendo rechazados por la artillería.

A las nueve de la noche el combate se hizo más terrible, pues los moros llegaron a nuestras trincheras.

Nosotros hemos tenido dos muertos y diez heridos.

Más bajas

Melilla.—Las bajas nuestras en la operación de Alcázar, fueron las siguientes: Del escuadrón del grupo de Larache, 17 soldados muertos; el primer teniente José Navarro López; el segundo teniente Idefonso Huelva y 14 de tropa, heridos.

Del Escuadrón de Alfonso XII, el primer teniente Martín Urquiano y un soldado herido.

Del batallón de Extremadura, un teniente muerto y dos soldados heridos.

Franquicia postal

Madrid.—Las tropas que están de guarnición en Ceuta y Larache, se les ha concedido franquicia postal.

En Tanger

Tanger.—Durante la noche, se han visto en las cumbres cercanas, muchas fogatas encendidas por los moros.

Por ahora las tribus cercanas están tranquilas.

Despacho oficial

Madrid.—El telegrama oficial recibido de Melilla, es el siguiente: «La policía indígena de la cuarta «misión» que se halla en el grupo de que se habla en mi telegrama anterior, batió y persiguió a un grupo de marroqueños que pretendió entrar ayer en el zoco Arruill.

Ecos de Monóvar

El sport en nuestra ciudad

La idea de la formación de «algo» que se abra a la juventud del monótono deporte de la pelota, se ha convertido en un elemento de vida y unión; este «factor» han sido los pocos, pero buenos y activos señores que constituyen una luminosa agrupación.

Dada la feliz iniciativa, se ha creado una sociedad deportiva de foot-ball, que lleva el nombre de «Foot-Ball-Club de Monóvar».

Teniendo en cuenta los asociados lo necesaria y hasta casi indispensable que hacia la protección, tanto personal como la del cargo que dignamente desempeña, de nuestra primera autoridad, fué a visitar una comisión, llevando un oficio por el que se le pedía permiso para formar el campo de juego en el solar situado frente a la fábrica de D. Pedro Román.

De todos es conocida la simpatía y amabilidad que caracteriza a nuestro excelente alcalde D. Manuel Sánchez y en esta ocasión, según nos dicen, se mostró muy complaciente dando permiso para todo, encomiando la feliz iniciativa y mostrando vivos deseos de pertenecer a la lista de socios.

Concedido el permiso se procedió a la limpieza y arreglo de la «planicie» designada.

El domingo por la tarde tuvo lugar la primera sesión, verificándose en uno de los salones del Casino y en la que se nombró la siguiente junta directiva:

Presidente, D. Angel Pallá es. Vice, D. Francisco Yusa. Secretario, D. Florencio Pérez. Vocales, D. Rafael Roca, D. Vicente Yesares y D. Fabián Vicent. Contador, D. Silvino Navarro. Tesorero, D. José Verdú.

Tribunal de honor, D. José Corbí Cerda, D. José Corbí Martínez y D. Silvino Navarro.

La Sociedad, teniendo en cuenta el gran número de espectadores que acuden los domingos por la tarde a presenciar el partido, y desearo darles todas las comodidades que hoy puedan, ha llegado a un acuerdo con la empresa de la plaza de toros, y desde el próximo domingo podrán alquilar las sillas.

El domingo por la noche habrá cine en nuestra plaza de toros con un colosal programa.

Procedente de la Republica Argentina el día 27 de Junio llegó a esta ciudad, nuestro querido amigo D. José Verdú Vicent, quien regresará a América parando el verano.

El día 25 del presente, festividad de San Jaime, habrá una corrida de novillos en nuestra plaza de toros.

A la hora presente se ignoran los detalles que han de actuar. Se han cruzado cartas entre empresarios y apoderados. En café y centros se habla y discute del futuro espectáculo.

Ya informaremos a nuestros lectores. EL CORRESPONSAL.

FOTÓGRAFOS!

Se vende en Buenas condiciones una galería fotográfica muy acreditada y con buena clientela.

Darán razón en la calle de Bailén número 4 Piano, Alicante.

AYUNTAMIENTO

Asuntos al despacho del Ayuntamiento para la sesión ordinaria que deberá celebrarse esta tarde:

Instancia de don Manuel Castos sobre creación de Escuela de artes y oficios.

Idem de don Francisco Ramón Belda sobre cesación de subv. Idem de don Antonio Pevé Marco sobre cesación de fluzza.

Informes de Hacienda y Beneficencia en el oficio del director del Laboratorio. Un expediente de quintas. Moción del señor Ore Pérez, sobre una casa de la plaza de Santa Teresa.

Idem del señor Rico sobre presentación y tramitación de instancia. Autorización para un pago de impresos.

Instancia de don José San Mau sobre traslado de finzas. Idem de don Antonio Cisneros sobre lo mismo.

Aviso Importante a los enfermos

Calvos y los que se les cae el cabello Desconfiad de quienes os aseguran que os proporcionarán PELO a los 15, 30 ó más DIAS! PILIFERO GINER no hace milagros, pero sí evita la caída, fortalece y hermosa el cabello y cura las calvicies que son curables. (3 pesetas frasco). Herpes Herpéticos y enfermedades de la sangre, las cura DEPU. RATIVO VEGETAL GINER. (2'50 pesetas frasco). dolores de cabeza, menstruales, neuralgias y muelas desaparecen en el acto con Jaquequina Giner. Tres pesetas caja de 12 sellos. DEPOSITOS.—Madrid: Martín y Durán.—Alicante: Farmacia de Aznar.—Alcoy: Farmacia del Dr. J. Monllor.—Aspe: Farmacia de L. Hernández, Teodoro y Alenda, 8.—Novelda: Farmacia de Orozco.—Almansa: Farmacia de Jordán y en la del autor, Tomás Giner Galbis, Mayor 8, Villena; quien lo remite franco porte a cualquier estación de España a quien envíe el importe, más 1 pta. para gastos

Plaza de Toros de Alicante

GRAN NOVILLADA PARA EL DOMINGO 20 DE JULIO 1913 A las cuatro y media de la tarde ORGANIZADA POR LA S. A. «TAURINA DE LEVANTE» Corcito, Esquerdo y Alcalareño 6 TOROS 6 escogidos de la famosa ganadería de MURA!!!

Table with 2 columns: Ticket type and Price. Includes entries for 'Entrada de Sombra para caballero' (2'25 pesetas), 'Id. especial para señoras, niños y militares' (1'25 id.), 'Entrada de Sol para caballeros' (1'25 id.), and 'Id. especial para señoras, niños y militares' (0'75 id.).

Correspondencia

F. D. Correspondencia, Villajoyosa.—Recibida su cartel fecha de ayer y convida su orden. I. T. Correspondencia, Bañeras.—Cumplida su orden. V. R. Correspondencia, Torcaje.—Recibida su atenta fecha 6 correos y adjunta liquidación que es como ma. J. P. Correspondencia, Hondón de las Nieves.—Recibida su grata y hecho el aumento de ejemplares que solicita. I. S. Correspondencia, Gandía.—Recibida su grata y cheque adjunto, como ma. Le agradezco su ofrecimiento, infinitamente. R. I. P. La Encina.—Recibida su postal y se publica la noticia, según su deseo. Se le remitirá lo que pide.

Tarjetas de visita

A 1 peseta el 100 se hacen en la imprenta de este periódico.

Un fusilamiento en Melilla

Melilla.—A las diez de la noche entró el reo Cerda en capilla. El juez, el capellan y el defensor le dio el plátano de consuelo, pues el reo se encontraba exhausto. El padre de Cerda reside en Carcagente en compañía de tres hermanas casadas. También tiene un hermano mayor, el que se encuentra en Buenos Aires. Serían las tres de la mañana cuando el reo se despertó y confesó. Do: capellanes le estuvieron haciendo confesión durante toda la noche. El cuadro fue formado a eso de las cinco de la madrugada. Las tropas eran mandadas por el general Aguilá. El piquete de Ceñifola, encargado de la ejecución, lo mandaba el teniente Santmartín. El reo Cerda salió de la capilla por su propio pie subiendo a un coche de sanidad y de allí en medio del cuadro.

Optical Hispano-Americana TONDA É HIJO

Imenso surtido en toda clase de aparatos y accesorios para ópticos. Gemelos de las más acreditadas marcas. Cristales Telegiques, Uni Bilo, y todo lo perteneciente al ramo. 18, RAFAEL ALTAMIRA, 18 ALICANTE. El sistema de vender con precisión y baratura es propio de OPTICAL HISPANO-AMERICANA

ESPECTÁCULOS Salón Moderno

Proyecciones cinematográficas permanentes, todas las noches, desde las seis en adelante.—Preferencia, 15 céntimos.—General, 5 id. Se admiten anuncios para las paredes de 9 a 12 de la noche. (Cine San Antón)

Se alquila

6 trapeas el Horno Malloquin.—Razón Mayor 51, Farmacia.

PAPELERIA Y PERFUMERÍA LA CIUDAD de ROMA

Altamira, 4.—Alicante

Jabón Roma

Jabón Brisa de las Flores

Jabón Princesa Yolanda

cuarenta céntimos pastilla y 4 pesetas caja de 3 pastillas. Grandioso surtido en ESTUCOS DE PAPEL DE LUJO. ENTRADA LIBRE

CRUZ ROJA

Curaciones prestadas por esta benéfica institución durante el día de ayer: Curaciones, 15. Extracciones, 13. Inyecciones Tubercúlicas, 7. Guardia para mañana D. José García, medicina general; de 12 a 1. D. Agustín Sánchez, de la matriz y del embarazo; de 5 a 6. D. Tomás Alberola, medicina y cirugía; de 4 a 5. D. Ramón Oca, Sifiliografía; de 11 a 12. D. Emilio Ibáñez, de los niños; de 3 a 4. D. Luis García, de la boca y dientes, extracción; de 12 a 1. D. Gabriel Montesinos, tuberculografía; de 2 a 3. D. José Díaz, medicina y cirugía; de 10 a 11. D. Emilio Aramburo, medicina y cirugía; de 9 a 10.

Crónica de sucesos

Un randa Los agentes de vigilancia han detenido a Remundo Matias (e) Rold, el que se encontraba en la vía pública cometiendo actos inmorales. Ingresó en la cárcel por no hacer efectiva la multa que el señor gobernador le impuso. Amenazas Don Juan Serrat, vecino de la calle de Rafael Terol, ha denunciado en la inspección de vigilancia que frecuentemente es amenazado por Matilde Belao Abil, antigua doméstica suya. Una "foal" La inscripta en la sección de higiene Anita Pérez, ha sido detenida por bismar en la vía pública. Ciego irascible El ciego Federico Andrés Guirao dió un fuerte palo a la niña Encarnación Bolla Martínez, de 7 años de edad con domicilio en los pozos de Garrigós. De resultados del palo la niña fué curada en la Casa de Socorro de una contusión en la pierna derecha. Casa de Socorro Durante las últimas 24 horas se han verificado en este benéfico establecimiento las siguientes curaciones: Isabel López, dilatación. Antonio Solar, herida contusa. Concepción García, erosión. GUARDIA PARA MAÑANA Médicos: D. Vicente Seguí y don Alvaro Gómez Practicante: D. Deogracias Seva.

alijas para poder venderlas y con su producto comer, y otro que con sus combinaciones de ruleta quiere vivir también a costa de juego, pero siempre pierde y siempre pide dinero para poder jugar otra vez, con la esperanza de que alguna vez le salga bien su combinación; entre estos jugadores hay un principio que qui re a un muchacho que e taba en casa de un rico propietario, el cual es un hombre de genio fuerte, el cual creía que por tener dinero iba a conquistar a la muchacha. En esta obra el Sr. Artesa estuvo a una altura envidiable, y en prueba de su labor el respetable le obsequió con ovaciones. Muy bien por los Sres. Fernández (P. y M.) y Tejada, los demás discretos, del sexo débil se distinguieron la Sra. Fernández y Ocho, y la Sra. Ferrer cantó un solo con mucho gusto, así como el cuarteto que lo recibió muy bien. En «Carceleras» muy bien la Sra. Morante y el Sr. Fernández (M) La Sra. Morante posee una voz potente, clara y bien timbrada, y su debut, así como su trabajo, fué premiado con aplausos. Muy bien por el maestro Pellicer. GARCILASO.

Eduardo Minguilló San Isidro 4.—Teléfono, 145; Alicante Aparatos de bronce para alumbrado eléctrico, arañas, brazos, péndulos, portátiles, etc., material pequeño, electromotores, hilos, cables, flexibles, pararrayos, cristalería de bohemia. Depósito y venta exclusiva de la sin rival lámpara «Egma», ventiladores y contadores, timbres y teléfonos, figuras eléctricas.

DE TOROS

Pamplona.—La segunda de feria ha resultado mala, á causa de lo miedosos que han estado los capadas. La naturaleza también á condyuvado al desastre de la corrida. Machaco y Gallo han sido recibidos con una monumental pitza. En el primero Machaco empleó una faena inútil, prendiendo una estocada corta y dos descabellos. Gallo mulista tranquilo y ceñido acabando del segundo bicho con media lantera, un pinchazo y dos descabellos. En el tercero Gaona estuvo fusilable con la mulista. Recibió un aviso pinchó más que un cocinero y el público le obsequió con una pita fenomenal. El cuarto fué despachado por Machaquito empleando media estocada y un descabello. En el quinto Gallo balló unas cuantas seguidillas, tirándose dos veces al callejón y acabando del toro con dos pinchazos pescucoseros. Bronco. Gaona en el sexto estuvo pélimo. El público despidió á los diestros con una bronca estupenda.

Piano de ocasión

En buen estado, buenas voces, 105 duros. Limones, 6, entresuelo.

Bandera pisoteada

Madrid.—«El Diario de la Marina» de la Habana trae información acerca de un gravísimo incidente ocurrido entre españoles y cubanos.

Remanones

Madrid.—Los periodistas preguntaron al presidente del Consejo si sabía algo de esto, contestando que no y extriniéndose

de que el representante de España en Cuba no la haya telegrafado enseguida. «El Diario de la Marina» Madrid.—La información que de este incidente hace «El Diario de la Marina» es el siguiente: La colonia española residente en la Habana levantó un arco con motivo de las fiestas de la independencia cubana en el citado arco se arrojaron unidas las banderas de España y Cuba. La bandera española fué arrancada del arco, siendo pisoteada y por último quemada.

CLÍNICA

Médico-Quirúrgica DE JUAN ALBERT BLASCO Consulta general. Especialista en enfermedades de la infancia. Curación del sarampión por las inyecciones de suero oxigenado. Consultas, de 9 á 1 mañana y de 3 á 5 tarde. Gratis á los pobres los martes y sábados, de 1 á 2. Calle Canalejas, 1, bajo, derecha.

DE ALCOY

No habían nada además los interesados ó los encargados de colocar una red debajo de los cables é eléctricos que pasan por encima del puente de Cristina, pues pudiese ser fácil que en un día de tormenta se rompiese uno de dichos cables y tuviésemos que lamentarnos de alguna desgracia.

Con objeto de haberse suprimido el palomar militar instalado en Cádiz, se han repartido las palomas que en el mencionado palomar habían, correspondiéndole veinte palomas á esta ciudad fabril.

De cine

A petición del público se exhibirá esta noche en el Teatro Calderón la hermosa película del inmortal Víctor Hugo que lleva por título «Los Miserables». También en el teatro Circo se proyectará la película de gran atracción dividida en tres partes titulada «El viejo Biaco».

El pasado domingo ingresaron en el Monte de Piedad y la Caja de Ahorros 19.800 pesetas por 44 imposiciones, las cuales son 16 nuevas y se satisficieron 23.169 con 85 céntimos á solicitud de 82 imponentes, 14 de ellos por saldo.

Hoy desarrollará un ejercicio de combate en el lugar denominado «Las lomas» la tercera compañía del segundo batallón con toda la fuerza del mismo siendo director el comandante don Salvador Alonso de Medina.

En los exámenes de reválida verificados en la Escuela industrial de esta localidad han obtenido el título de périto mecánico D. Enrique Cerveza, don Mario Mora, con José María Vidal, don Ramiro Cremades, con sobre-aliente y de périmo matuactuoso y con sobresaliente con José Bienes. Nuestra enhorabuena. ROMEU Alcoy 8 7 1913.

García Ruiz

Odontólogo.—Riego 12, bajo Consulta especial de la boca y dientes, de 10 á 12 y de 3 á 6 y económica para obreros de 9 á 10.

Atención

El chocolate marca ALHAMBRA DE GRANADA se ha hecho indispensable por su exquisita calidad. En breve aparecerá una nueva creación de dicho producto TABLETTES ALHAMBRA. Edulcora la marca. Pídase chocolate marca «Alhambra» es el mejor que se consume.

AUDIENCIA

En la sección primera se han celebrado las vistas de las tres causas señaladas para esta mañana, procedentes de este Juzgado de instrucción contra Carmelo Vidal Bienes, por delito de atentado, contra José López García, acusado de injurias y contra Eduardo Zaragoza Soler, también por delito de atentado. En todos el Ministerio fiscal ha mantenido sus conclusiones y las defensas han abogado por la absolución de sus patrocinados respectivos.

Señalamientos para mañana Sección 2.ª.—Causa procedente del Juzgado de Dolores por el delito de lesiones contra José Marco Navarro. Abogado, Sr. L. López. Procurador, Sr. Bas. —Otra causa del Juzgado de Novelda contra José M.ª Gallano Moreno, por delito de atentado. Abogado, Sr. Mateo. Procurador, Sr. Bas.

La bestia humana

Un padre sátiro En Altea, el médico don José Alcaide, ha presentado denuncia ante el Juzgado manifestando que habiéndose á la joven Isabel Lázaro Cuaseta de un ataque de histerismo y que la paciente se manifestó que habla sido atacada de dicho mal porque su padre José Lázaro pretendió abusar de su honestidad, como lo habiá verificado á viva voz tres veces en el camino que media entre Alicante y Altea. En su virtud, el Juzgado ha detenido al señor comenzando la instrucción del oportuno sumario. Queda el peso de la ley criga sobre el padre criminal para ejemplar castigo de otros antes degenerados del mismo jaez.

AL PÚBLICO

El establecimiento de Comestibles y paquetería de Francisco Gomis Ramos que durante tantos años estaba situado en la calle Mayor 57 se ha trasladado á la misma calle número 59 y Lonja de Caballeros número 6; (Casa Nueva) lo que participa á su numerosa clientela.

Vaya un sobrino

En Orihuela don Vicente Berenguer Ban xau, vecino de Valencia, estableció un tiro de pichón, que después hubo de arrendar á un sobrino suyo llamado Miguel Berenguer B. x, pro éste que se conoce vid el negocio mal, vendió todos los efectos que case i nian dicho tiro y se quedó tan raquillo. El tiro ha dado cuenta de la estafa al Juzgado correspondiente.

GRABADOR

En toda clase de metales. Especialidad en inscripciones y sellos. Antonio Correa, Plaza Balmes 15, entresuelo.—Alicante.

AHOGADO

En el sitio denominado «Plá de la Carrera», término de Planes, fué hallado el cadáver de un joven de 18 á 20 años, que no fué identificado. Se cree que dicho cadáver fué arrastrado por la corriente del río Sarpis, en la avenida del día 4 del actual.

Instituto Sifiliográfico

Enfermedades secretas y de la piel AVENIDA DE GADEA, 18, bajo Consulta de 11 á 1 para caballeros y de 7 á 9 de la noche para señoras. Consulta gratis los miércoles y sábados.

CINCO TIROS

En el camino de Almoradí, término de Orihuela, Francisco Hernández Saez, disparó cinco tiros contra á Ramón Martínez Ibáñez, que afortunadamente no hicieron blanco. El móvil de la agresión parece que ha sido porque el Hernández fué despedido de un finca del padre del agredido que levaba en arriendo.

Lesionado en riña

En la calle de Baniol, de Orihuela, disputaron y vinieron á las manos, Ceyetano Mateo y Joaquín García Hernández, sufriendo el segundo al caer á tierra, la dislocación del pie izquierdo y varias contusiones.

La Catalana

Enseñanza rápida en dos meses de cortar y coser toda clase de ropa blanca y color para señoras y niños; equipos para novias, canastillas para recién nacidos y gorritas de todas clases, á precios muy reducidos. Torrijos 24 ba.0. Imp. «El Persefante» Navas 24 y Colón 12 ALICANTE

¿Queréis evitaros estalencias? ¿Queréis no tener hinchazones de estómago? ¿Queréis no tener sequedad de boca? ¿Queréis no tener náuseas? ¿Queréis evacuar normalmente? ¿Queréis, en una palabra, normalizar el funcionamiento de vuestro estómago é intestinos, hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y gusto de vivir? probad una sola caja así ANTIGASTRALGICO VICENT y os convencereis de que no hay pancia que se le pueda igualar.—Precio de la caja, 8 pesetas.—De venta, en la Farmacia del autor, (Mayor, 39, Monóvar) y en otras. Depósitos en Alicante: Droguería de Remigio Romero, calle de Altagracia y en la de Francisco Richart, Parroquia ss.

Plaza de Toros

Anoche, con una businísima entrada, se inauguró el Teatro de la Plaza de Toros exhibiéndose la monumental y armoniosísima película titulada «¿O no Vadit?». Fué un éxito colosal, pues seguramente no veremos en Alicante una película tan soberbia como la que anoche admiramos, á gracias á la puntualidad de «La Taurina de Levante». El aspecto de la plaza era bonito, debido al derroche de luz. Los pasillos estaban adornados con plantas y flores. El público acudiré á la Plaza de Toros porque es el local más cómodo y fresco de Alicante.

LIQUID VENEER

El mejor y de más positivos resultados para la conservación y limpieza de muebles y toda clase de obras de ebanistería, Pianos, carruajes y automóviles. Deventa en la FERRETERIA FERROCARRIL Méndez Núñez 31. También en esta casa se vende el insustituible insecticida Peract.

Fiestas en Valencia

Hemos recibido una carilesa anunciadora de las fiestas que se celebrarán en Valencia á partir del día 23 del corriente hasta el 4 de Agosto. En ellos figuran las monumentales corridas de feria á más de otros bonitos festejos. Los cartales son una verdadera joya litográfica.

El Caudado de Bronce

Gran surtido en Ferreteria, Quincalla y Bateria de Cocina. Antonio Ivo Ramírez Méndez Núñez, 14, Alicante.

INTERESANTE

Se participa al público que desde hoy se han hecho grandes rebajas de precios en los artículos de tejidos de la presente temporada en los almacenes de La Estrella, de Rafael Mera, que agradece á los favores que el público le ha dispensado, ofrece todos los artículos con una baja del 40 por 100 ó sean los trajes de lana para caballero que antes vallan 30 pesetas, desde hoy á 20 pts., y los trajes drill confeccionados, en todas las medidas, los de 20 pts. á 14 y así sucesivamente en todos los artículos de tejidos como las batistas búlgaro última novedad, á 2 reales metro. Depósito del corné C. P. la Sirena, el más higiénico. Nota: Hay gran partida de reales que se venden casi regalados. Antes de comprar visitar dicha casa. Almacenes de La Estrella, plaza Castelar, núma. 3 y 5.

Teatro de Verano

Anoche se representaron las siguientes obras: «La fiesta de San Antón», «El cuento del dragón» (estreno) y «Carceleras». En la primera de las obras debutó la tipic Srta. Morante, la cual representó un papel muy bien; la Sra. Fernández cantó con mucho gusto su partícula, y el finalizar el dúo cosecharon aplausos del público que había; la Sra. Hernández trabajó anoche como nunca, pues representó el personaje de la obra á las mil maravillas; del sexo feo se distinguieron los Srs. Fernández (P. y M.); el resto cumplió su cometido discretamente. «El cuento del dragón» es una obra entresacada de la vida real, pues representa una gran casa de juego donde asisten gentes de dinero á jugar, y entre ellos vemos á unos bohemios que juegan por ver si hacen fortuna, pero la suerte les es adversa y pierden, y en algunos de los concurrentes les ofenden algunas de sus

12 Ppor. de la casa Maucci, Barcelona —Y tú quien eres para ver al jefe? —Uno de los vuestros—dijo conmovido el joven.—Y basta de preguntas—prosiguió con altivez,—que no estoy para perder tiempo. —Muchos humos trae el valiente, y aquí sabemos bajarlos al que con ellos vanga. —Si yo los tengo, es porque puedo tenerlos. Y no hablémos más, y vamos hasta donde está el Moreno. El bandido mira de mala manera al desconocido y tal vez le hubiese contestado no muy satisfactoriamente á no prohibirse un prolongado silencio que iba repeticionando por entre la montaña. —Da gracias á que el jefe llega hacia aquí, pero no galeses tanto que á otros más fuertes que tú les hemos cortado la cresta. —Después que yo haya hablado con vuestro jefe, veremos si le llevas á portarme.

Los siete niños de Eija 9 mo tiempo habla una delcader, una figura en las formas de aquel hombre, advertías en su semblante ese sello de distinción y de elegancia que caracterizaba á las personas nacidas en elevada posición social y que no se avocian mucho con el modesto traje que llevaba. Este era bueno, pero severo, sin las exageraciones de que tanto abuso hacían los pelimetres de la época. Obscuro era el color, y esto contribuía á que parecies más modesto aquel vestido, que, sin embargo, según hemos dicho, era de bastante precio. Ba flozomía de aquel joven inspiraba desde luego profunda simpatía. Y en aquellos momentos que se hallaba cubierto por una expresión de profunda tristeza, de amargo desamparo, todavía aparecía doblemente simpático. —Temo que me faltan las fuerzas—murmuraba, deteniéndose algunos momentos en su penosa ascension.—Y ne-

210 Prop. de la Casa Maucci, Barcelona Bertoldino.—¿Y qué quiere ese señor con nosotros? —Marcolfa.—Calla te digo; cierra la boca y no digas nada. Bertoldino.—¿Está bien así? —Marcolfa.—Sí, sí, bien está, no hables hasta que yo te avise. Todo el tiempo que duró la referida conversación, el rey le estuvo escuchando con grandísimo placer al oír las misjaderías de Bertoldino y las agudezas de Marcolfa; pasó por ellos y los condujo en su coche fuera de la ciudad á una quinta, en la que había hermosos jardines, espesos bosques, viñas y un bellissimo

Bartoldo, Bertoldino y Caraseno 217 Bertoldino.—¿Qué quiere decir vuestro jefe? —Reina.—Que veas á verme todos los días. Bertoldino.—¿Soy yo acaso algún mendrugo de pan? —Marcolfa.—No te lo dije, señora? Ved cómo interpreta tu soberano mandato. —Reina.—No importa, que en las cortes cuando cauten novedad semejantes ignoran las cosas, y así no se profieren, tampoco habiéndose ratos de diversión. Ea, vete á dormir, lleva contigo á tu hijo. Habíendose retirado á su cuarto, trabaron madre é hijo el siguiente diálogo:

Grandes Almacenes EL AGUILA



Princesa 2 ALICANTE Victoria 1

SUCURSALES:

Madrid, Barcelona, Almería, Bilbao, Cádiz, Cartagena, Gijón, Granada, Málaga, Palma de Mallorca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza

Confecciones de todas clases para señora y niña

Traje de jerga azul ó alpaca blanca para niños de 4 á 10 años de ptas. 26 á 35

Ropas confeccionadas para Caballero y niño

Vestidos de seda para niñas de 4 á 10 años ptas. 22, 24 y 26

Trajes de lana, forma sastre, para Señora de 25 á 100 pesetas.
Trajes de dril, forma sastre, para Señora de 14 á 40
Vestido de seda, lana, batista, etc. de 14 á 85
Trajes lana ó dril para Niña de 7 á 30
Rafajos de seda ó algodón de 3 á 20

Trajes lana, alpaca, etc., para Caballero de 25 á 80 pesetas.
Trajes dril, etc., para Caballero de 10 á 33
Impermeables é impermeabilizados de 34 á 100
Trajes lana, etc., para Niño de 5 á 33
Trajes dril, etc., para Niño de 4 á 18

Faldas, Blusas, Guardapolvos, Casillos y otros artículos

Guardapolvos, Guerreros, Gabanes, Cazaderas y toda clase de prendas

Gorras, Sombreros de paja, Cinturones, Calcetines, Corbatas,

Fajas, Ligas, Tirantes, etc., etc.

PRECIO FIJO

Pidase el catálogo general

VENTAS AL CONTADO

Nuestros regalos

A nuestros numerosos abonados regalamos un **Dormitorio completo**

compuesto de los magníficos y valiosos muebles siguientes:

Una cama de madera,

con sommier, para matrimonio

Armario de luna Nesita de noche

Tocador para señora

Estos muebles son de primera clase, de moderna construcción, de madera, con placas de mármol y espejos biselados.

Corresponderá el regalo á quien tenga el número igual al primero mayor del corte de la Lotería Nacional que se verificará en Madrid el día 21 de Agosto de 1913.

Desde el día 20 al 30 de cada mes, se encargarán nuestros representantes de canjear los cupones por el número que les corresponde.

Todos los suscriptores recibirán un NÚMERO al mes, es decir, que el día del sorteo tendrá CUATRO NÚMEROS cada suscriptor que no deba ningún recibo.

Servicio de Correos en Alicante

HORAS DE ENTRADA Y SALIDA DE LOS CORREOS DE ESTA ADMINISTRACION:

Salida.—Encina 1.ª expedición, á las 6 horas; Encina 2.ª expedición, á las 14 horas; correo de Murcia, á las 6; Mixto de Murcia, á las 15,30; correo de Madrid, á las 19,15; Mixto de Madrid, á las 21,30; conducción de Alcoy, á las 22,30; conducción de la Marina, á las 13; Palma de Mallorca (domingos), á las 12; Orán los días 6, 16 y 26; Argel los días 8, 18 y 28.
Llegada.—Encina 1.ª expedición, á las 12,30; Encina 2.ª expedición, á las 21,30; correo de Murcia, á las 12,15; Mixto de Murcia, á las 15,15; correo de Madrid, á las 8,15; Mixto de Madrid, á las 6; conducción de Alcoy, á las 7; conducción de la Marina, á las 12,30; Palma de Mallorca, (sábados), á las 7; Orán los días 5, 15 y 25; Argel los días 7, 17 y 27.
Certificados y valores declarados de las 10 á las 13,15; de las 14,15; de las 15,15; de las 16,30; de las 18,30; y de las 19,15; á las 20,30.
Paquetes postales se admiten y entregan á la misma hora que certificados y valores.
Apartado oficial y particular se entregan de 7 1/2 á 8, de 9 á las 14 y de las 14 á las 18.

Guía del viajero

Ferrocarriles de M. Z. A.—Correo de Madrid: sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las ocho horas.—Tren mixto; sale á las 22,10 horas; llega á las ocho horas.—Correo de Andalucía: sale á las 14,30 horas; llega á las 12,35 horas.—Correo de Albaladea sale á las 21,03 horas.—Corto de Almansa: sale á las 17,40 horas; llega á las 9,40 horas.
Ferrocarriles Andaluces.—Tren mixto de Murcia y Torreveje; sale á las 6,30 horas; llega á las 18 horas.—Correo de Murcia: sale á las 4,15 horas; llega á las 11,55 horas.—Tren mercancias á Zeneta y Torreveje; sale á las 4,50 horas; regresa de Elche á las 15 horas.—Tren corto de Elche sale á las 13 horas.—Mixto de Murcia llega á las 20,30 horas.
Ordinario José Valero (a) Curra, sale de la posada La Unión para Ibi, todos los martes, jueves y sábado á las siete de la mañana.
Servicios de diligencias.—De la Posada de la Balseta: para Santipolva sale á las 14 horas; para Doria, á las 4 y á las 13; para Alcoy, á las 8 horas; para Agost, á las 15 y 15,50.—De la Posada de La Unión: para Agost y Busot, á las 14 horas; para Finestrat y Bellús, á las 13 horas.—De la Posada Nueva: para Busot, Agost y Jijona, á las 14.—De la Posada de Remis: para Callosa de Enliva, á las 12.—De la Posada Marroc: para Jijona, á las 12 y á las 15; Callosa de Enliva y Polop, á las 12,30.

NOVELAS

Ponemos en conocimiento de nuestros numerosos abonados, que hemos adquirido de la importante casa editorial Maucci, de Barcelona, una remesa de ejemplares de las bonitas é interesantes novelas «La Huérfana de Bruselas», «La Dama de las Camelias», «Los Dos Filletes», «La Flor de un Día» y «Las Esquinas de una Flor», las cuales facilitaremos á nuestros suscriptores, exclusivamente, al ínfimo precio de 35 céntimos.
A los señores suscriptores de los pueblos de la provincia se les remitirá el precio de 50 céntimos cada novela.
Los pedidos pueden hacerse en nuestra administración, Colón, 11.

218 Prop. de la Casa Maucci, Barcelona

Bertoldino.—Madre, si decir que la reina quiere estar sobre las demás mujeres, y siendo así, debíamos volvernos á casa cuanto antes, porque si se pone encima de ti, te hará ochar las tripas por la boca, pues ya ves que es más gorda que nuestra vaca... Vamos créme y no te hará reventar.
Marcolfa.—Mira tonto; cuando se dice que la reina está sobre todas las mujeres no es porque se suba encima, como tú piensas, si no que, como señora y dueña de ella, es mayor en calidad que todas y debe ser venerada y reverenciada de justicia.
Bertoldino.—Bueno; ya ves si viene mucho cuando se sube encima de ti.
Marcolfa.—Calle, imbecil, que no sé á quién te pareces, pues parece mentira que de un hombre como tu padre haya salido un zoqueito semejante.
Bertoldino.—Y pregunto: ¿Quién nació primero yo ó mi padre?

Bertoldo, Bertino y Casasso 219

Marcolfa.—¿Vélgame Dios! ¿Cómo quieres tú haber nacido primero que tu padre? ¡Po're de mí! ¿Que yo haya venido á la corte con este gran polluelo?
Bertoldino.—Dime, madre mía; ¿por qué se le da el tratamiento de maestro á un señor?
Marcolfa.—Discurso que el que le des está muy bien aplicado, pues de cualquier suerto que hubieses siempre lo harás poco. Lo mejor será, por evitar que se ría de tí que no abras jamás la boca.
Bertoldino.—¿Y si quiero bostezar?
Marcolfa.—Está bien; fíbrele tanto como quieras pues de todos modos ya te ha conocido en la corte por un gran bostez, y ahora es tarde para enmendarlo. Siempre la corte se reirá de tí.
Bertoldino.—¿Con qué las cortes se rían? ¿Y cómo de tienan la boca?
Marcolfa.—Calle, que viene gente, y me parece que el ray entra en nuestro cuarto.

10 Prop. de la Casa Maucci, Barcelona

cesito llegar, necesito hablar con el Moreno, es menester que yo lo vea, que venga en mi ayuda.
Y hacia otro esfuerzo, avanzaba un pedruzco de camino hasta que se devolvía á detenerse, así diciendo:
—H; presumido demasiado de mis fuerzas y estoy viendo que me faltan: ¿qué habrá sido de Rosa? Es menester que venga en mi ayuda mi hermano, de quien me esperaba tanto años hace y al cual no creí haber encontrado nunca.
—Toma un breve descanso el joven comprendió el camino.
De repente una voz resonó entre aquellos barrancos, obligando á detenerse al joven.
—¡Ah! ¡g'ñó aquella voz, de una manera poco tranquilizadora.

Los siete niños de E. J. 11

Dirigió el joven un mirada hacia donde se había escondido, y entre un grupo de peñascos divisó un hombre que le miraba atentamente, apoyando en su brazo la enorme bocucha; dispuesto á pulverizarla á la menor resistencia que intentara hacer.
—¿A qué he hecho alio?—preguntó el desconocido.
—A los Niños. Ya soy yo. Estás quieto, que no tardaré mucho.
—Mirad que guapo vez á ruzoito je-je, que con este objeto vengo desde Sevilla á tomaros las vidas.
—Está bien; ahora habláremos. ¡Y el bandido, en dos segundos llegó al lado del desconocido.
—Vamos á ver—le dijo—¿qué es lo que tú has dicho? ¿el sup. . . .
—Que quiero hablar al Moreno, que me urge hablar con él y que vengo desde Sevilla á descubrir un momento para poderle encontrar.